



## 横島小学校だより No.32 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

### 【一段と寒さが厳しくなってきました】

今週になって一段と寒さが厳しくなっています。子供達の中には、ビニールハウスに張った氷を持ってきてくれる子もいます。

新型コロナウイルス感染症も勢いを増してきています。学校でも再度意識を高め感染予防に努めていきます。家庭でも子供達への声かけやご指導をよろしくお願ひします。

それでは、12月中旬の教育活動です。



### 1 持久走大会へ向けて！

12月10日(木)2校時4年生は体育の授業で持久走と縄跳びでした。各学年も練習を始めています。写真は、4年生の持久走のスタートの場面です。私も一緒に走ったのですが、途中でふくらはぎがピキッと音を立てました。回復にどのくらいかかるか心配です。大会当日には、間に合わせたいと思っています。

### 2 学年活動(4年生)！



12月9日(水)2年生が町探検に行きました。今年は、新型コロナウイルス感染症の予防で、迷惑が掛からないように4か所に絞って行いました。ご協力大変ありがとうございました。来年度は例年通り活動できることを願っています。

### 3 横島干拓の学習！



12月9日(水)5校時に6年生が「総合的な学習の時間」で干拓の歴史の学習を行いました。講師に沼垣様、谷崎様、光田様、立野様にきていただきました。大変ありがとうございました。次回は、現地学習が予定されています。

### 4 授業参観！



12月11日(金)今年度2回目の授業参観を行いました。保護者の皆様には、感染予防のためにいくつかお願いをしてお実施でした。大勢の参加がありましたが、協力いただき無事終了することができました。ご協力ありがとうございました。

### 5 PTA教育講演会！



12月11日(金)教育講演会も行いました。内容は、人権擁護委員の皆様を講師に「スマホの安全教室」です。DVDを視聴しSNSを中心とした問題について考えました。

◎ ホームページでも様子を紹介しています。是非ご覧ください。

